

ABSTRAK

Riska Islamiati, NIM. 3402190522. Analisis Pengendalian Kualitas Produk Dengan Metode Seven Tools (Studi Pada Perusahaan Konveksi Noviaefatma Tasikmalaya). Di bawah bimbingan M. Aziz Basari, S.Sos., M.M. Selaku Dosen Pembimbing I dan yang terhormat Faizal Haris Eko Prabowo. S.E., M.M. Selaku Dosen Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Analisis Pengendalian Kualitas Produk Dengan Metode Seven Tools (Studi Pada Perusahaan Konveksi Noviaefatma Tasikmalaya). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: Bagaimana Analisis Pengendalian Produk pada Perusahaan Konveksi Noviaefatma; Bagaimana Analisis Kualitas Produk pada Perusahaan Konveksi Noviaefatma; Bagaimana Analisis Pengendalian Kualitas Produk dalam Metode Seven Tools pada Perusahaan Konveksi Noviaefatma. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis ; Untuk mengetahui Analisis pengendalian Produk pada Perusahaan Konveksi Noviaefatma; Untuk mengetahui Analisis Kualitas Produk pada Perusahaan Konveksi Noviaefatma; Untuk mengetahui Analisis Pengendalian Kualitas Produk dalam Metode Seven Tools pada Perusahaan Konveksi Noviaefatma. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Sedangkan penggunaan analisis data yang digunakan adalah Reduksi data (*Data Reduction*), Penyajian data (*Data Display*), Penarikan Kesimpulan atau Verifikasi (*Conclusion Drawing/Verificstion*). Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa ; Analisis pengendalian Produk pada Perusahaan Konveksi Noviaefatma sudah bagus. Hal tersebut dapat terlihat dari kemampuan perusahaan dalam mencapai jumlah produksi, menunjang pertumbuhan usaha yang dihasilkan dengan kepercayaan konsumen yang meningkat terhadap perusahaan.; Analisis Kualitas Produk pada Perusahaan Konveksi Noviaefatma mengalami peningkatan. Hal tersebut dapat terlihat dari penerapan cara perusahaan dalam mengantisifasi kecatatan pada sebuah produk; Analisis Pengendalian Kualitas Produk dalam Metode Seven Tools pada Perusahaan Konveksi Noviaefatma masih harus ditingkatkan. Hal tersebut dapat terlihat dari banyaknya produk cacat yang masih terjadi diperusahaan.

Kata Kunci: Pengendalian Kualitas Produk dan Metode Seven Tools.